



出雲崎中学校だより

〈第4号〉

出雲崎町立出雲崎中学校

TEL 0258-78-2137

FAX 0258-78-2164

令和4年7月22日発行

「豊かな心 たくましい実践」～仲間とともにがんばりました～

73日間の1学期が終了します。今年度は、昨年度よりも生徒の活動の範囲を拡げることができ、おかげさまで家庭や地域の皆様と関わる場面も増えてきました。引き続き新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながらの毎日でしたが、出雲崎中学校の教育目標「豊かな心 たくましい実践」の実現に向けて、6月・7月も様々な活動に取り組み、貴重な経験を積み重ねることができました。その一部を紹介します。

中越地区各種大会

6月15日(火)に開催された中越地区中学校軟式野球大会、バレーボール大会を皮切りに、各種目の中越地区大会が開催されました。出雲崎中学校は、野球部、男女卓球部、バレーボール部のメンバーがこの大会に臨みました。特に3年生は、入部以来、新型コロナウイルス感染症の影響で活動を制限される場面があり、思うように活動することができず悔しい思いを繰り返してきました。それでも、ここまで地道に練習に励み、いよいよ「負ければ引退」となる大一番を迎えました。試合中は、苦しい場面もたくさんありましたが、皆で一丸となり、一つ一つのプレーにそれぞれの思いを込めて粘り強く戦い抜きました。吹奏楽部はメンバーが少なく、今年度は中越地区吹奏楽コンクールに出場することができませんでしたが、6月19日(日)に出雲崎中学校の音楽室で「Sun Flower Concert」を開催し、3年生の締めくくりの活動としました。生徒と顧問が心を合わせて素晴らしい演奏を披露することができ、駆け付けてくださった家族の皆様と心温まる時間を過ごすことができました。

☆☆☆ 大会結果等 ☆☆☆

- 《野球》1回戦 : v.s. 長岡・青葉台中、秋葉中 (合同チーム) 5-2
 2回戦 : v.s. 十日町・南中 1-2
- 《卓球》〔団体戦〕中央ブロック 【男子】予選リーグ3位 【女子】予選リーグ4位
 男子 : v.s. 長岡・西中 0-3 女子 : v.s. 長岡・江陽中 0-3
 v.s. 長岡・東北中 0-3 v.s. 長岡・旭岡中 0-3
 v.s. 長岡・西中 2-3
- 《バレーボール》予選リーグ2位
 v.s. 長岡・岡南中 0-2 (18-25、24-26)
 v.s. 長岡・越路中 2-1 (25-12、20-25、25-19)

《吹奏楽》「Sun Flower Concert」
 〔演奏曲〕山のポルカ、ハイキング、古いフランスの歌、
 シチリアーナ、ジュピター、カノン、
 G線上のアリア、ハナミズキ、小さな恋の歌



あいさつ運動

6月8日（水）に、生徒会本部役員が出雲崎小学校に伺い、小学生の皆さんと一緒に朝のあいさつ運動を行いました。昨年度に引き続いてあいにくの雨となってしまいましたが、登校する小学生の皆さんと元気に「おはようございます」のあいさつを交わすことができました。「小学生の良いお手本になるように頑張ろう」という意気込みで出掛けていったのですが、中学生も小学生の皆さんから元気をもらい、朝からとても温かい気持ちになりました。



7月7日（木）に、人権擁護委員協議会、保護司会の皆様による早朝啓発活動がありました。法務局や町役場の皆様も参加していただき、多くのから登校する生徒に明るく声を掛けていただきました。朝早く登校した生徒も一緒に生徒玄関前に立ち、生徒にクリアファイルやパンフレットを配布する役割を担当しました。皆様方のおかげで、さわやかに1日をスタートすることができました。

あいさつは、より良い人間関係を築くための第一歩です。あいさつでお互いの表情が和み、気持ちが繋がり、関係が深まっていきます。これからも、明るく元気なあいさつで、爽やかに1日のスタートを切るとともに、仲間の輪を拡げていきたいと思ひます。

小中合同いじめ見逃しゼロスクール集会

7月7日（木）に、小学校6年生の皆さんを出雲崎中学校に招き、小中合同で「いじめ見逃しゼロスクール集会」を開催しました。これは、いじめについての理解を深め、一人一人が自分の言動や仲間との関係を振り返り、「いじめをしない、許さない」さらに「命を大切に」という意識を醸成するために、毎年行っているものです。最初に、「いじめの定義」を全員で確認しました。いじめは重大な人権侵害に繋がる行為であることを参加者全員で再認識することができました。次に、小中それぞれがいじめを見逃さない集団づくりのために取り組んでいること、これから取り組んでいくことなどを発表しました。

最後に、参加者全員で合同のレクリエーション活動を行い、小中の交流を深めました。異学年でグループを構成し、グループの中でお題に合ったイラストを描いていくという内容でしたが、初めてのメンバー同士、お互いを気遣い、優しい声を掛けながら、楽しく活動する姿が見られ、微笑ましく感じました。仲間とのより良い接し方等について、これからの生活で生かせるヒントを得ることができたのではないかと思います。



健康・無事故で、楽しく充実した日々を ～夏休みが始まります～

いよいよ生徒が楽しみにしている夏休みが始まります。今年度の夏休みは、7月23日（土）～8月25日（木）の34日間です。夏休みは、これまでの自分の生活を振り返り、新しいことに挑戦したり、足りなかった部分を補ったりする絶好の機会です。また、心身のリフレッシュや、家族・親族とのふれ合いの時間を設けていただきたいと思います。学校では、一人一人に「夏休みの計画」を立てさせて、何事にも計画的に取り組む、規則正しい生活を心掛けるよう指導しました。34日間の休みがより有意義なものになりますよう、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

ここに来て、新型コロナウイルス感染症の感染が深刻な状況になってきました。ご家庭でも、引き続き「新しい生活様式」を踏まえ、感染防止対策を徹底していただきますようお願いいたします。学校では、夏休み中も感染状況を確実に把握し、町当局と連携しながら拡大防止に努めていきたいと考えております。つきましては、生徒本人やご家族の皆様の中で新型コロナウイルスの感染が確認された場合、PCR検査や抗原検査、抗体検査等を受けた場合、濃厚接触者に特定された場合等は、直ちに学校へご連絡くださいますよう、お願いいたします。

また、毎年この時期になると、熱中症や水難事故等の報道に接する機会が多くあります。保護者・地域の皆様におかれましては、生徒がかけがえのない命を大切に、身の回りの安全に留意して夏休みを過ごすよう、見守り・声掛けをよろしくお願いいたします。なお、緊急時はもちろん、心配事・相談事等がございましたら、遠慮なく学校へ連絡をお願いいたします。

